

# 篠原ゼミナル通信

2018年12月号

## 塾生のみなさん

当ゼミナルでは、例年通り受験生に受験直前対策を行っていく予定です。

また、苦手科目の克服、副教科の強化をはかりたい塾生を対象に、映像授業 Neo-Study を導入し、好評をいただいています。全科目受講できますので、中1生～高2生の予習復習は言うに及ばず、特に高3生は、センター直前短期対策として活用していただければ幸いです。

高3生の皆さんには、合格鉛筆と必勝せんべいを配布する予定です。最後まで諦めずに頑張りましょう！

## ご父兄各位

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

当ゼミナルとしては、塾生の勉強姿勢や出欠に、気がかりな兆候が見られた等の場合には、各ご家庭に連絡をさせていただいておりますが、なお、ご父兄におかれましても、お気づきの事がございましたら、お知らせ下されば幸いです。又、進学相談も適宜行っておりますのでご利用ください。

これからもご家庭と情報を共有し、一層学習効果が上げられるよう取り組みたいと考えております。

ご支援ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

篠原 耕治

★ **Neo-Study 冬期講座**のご案内を月謝袋に同封させていただいております。

空いている時間を有効に利用し、苦手克服に是非ご活用下さい！

★ 面談は随時受け付けております。お気軽にご相談下さい。

## ☆卒業生の合格体験記☆

\*徳島大学医学部医学科に合格した折口ひかりさんの合格体験記です。\*

私は高校1年生の時から篠原ゼミナルに入りました。

元々英語は苦手ではなかったのですが、高校に入り文法も難しくなり少し不安を感じ始めました。でも、篠原ゼミナルで英語を教わるうちに英語がもっと好きになり、自然と不安も解消されました。特に英語の添削は数を重ねていくうちに、自分で答案を作る力が身に付きました。また、イディオムをたくさん繰り返し教えてくださったので、文法問題を解く時に様々なパターンを考えることができ、問題を解くスピードも上がりました。

授業はもちろん楽しいのですが、休み時間や授業開始前の雑談もいつも盛り上がっていました。アットホームな雰囲気職員の方々はいつも温かく接してくれます。私は篠原ゼミナルに通って本当に良かったと思っています。先生方、本当にありがとうございました。

## □休講日のお知らせ

1 1月29日（木）、30日（金） ※5週目のため

1 2月29日（土）～1月3日（木） ※年末年始のためお休みです